
ÉPOCA 5° * N.º 330 * JUNIO 2001 

i!I, 

� 

• 

BOLETÍN INFORMATIVO DEL AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Hasta siempre, Collado 
ESTUVIMOS TODOS 

Su Alteza Real en Getafe ... e[;\ Julio 
... e[;\ Se+O\+e 

i i iaue bleL!l! U 

, , 
EL PRINCIPE ELOGIO A LA CARLOS 111 

::11) :.,;\ .. ;.. �
, .. i-

_) r"'"•;,· 'i' •··-. "'

/ 

¿,,.. . l . \'\·' '.C, 

.: .; . · r· · � -1·l�t ·", 
_-,,,�� ·: t� '__,_,_-' \ ,�· 

'f -.....' �.-./� . 
1 -� l., f, 

\t I '·
¡i \ 

. l . •, / \ 
' l\ \ ,· 

\ 

� 1'. � ..... 

. �· '-· .· '\('"\ 
· ... •:, .... ,-

.. · .. ' ·\• ' ' (

'.

;· ,.,.. ' ' � ' , 1 

,, ' ·<·\ 
y ademáe ...

Di Stefano 

sentó 

cátedra 

LA FIESTA 

ESTUVO 

EN LA 

CALLE 

ACTIVIDADES 

PROGRAMADAS 

El euro no tiene secretos 

para los niños de Getafe 

Getafe desciende a Segunda B 

DJ 

Recinto ferial: 

no hay marcha atrás 

� AYUNTAMIEN .. TO DE r-ctTAFE II Comunidad de Madrid 
\17 \,Jt.1 

�ll:�yo.P.eo 
Conc,1111� df O,..w-tollo Eto!IWil;o, COl'l'lfftló I hidumi. 

RECINTO FERIAL DIIL SUR . PALACIO DE EXPOSICIONES ,. 
AREA TECNOLÓGICA DEL SUR 

? :;::;;:-..... _ ' 
(SU,PERRCIE TOTAL 504.000 m2) 



2 

�LASH @.i,.,,.
Rmz::,cÁ=-F_l=C=O========""""""':: 
Visita del Príncipe de Asturias 

Cautivo su sencillez 
U Alteza Real, Felipe de Borbón, heredero de la Corona, 

en la visita que ha cursado a lo largo de varios días a diferentes 
puntos de la Comunidad de Madrid, ofreció un almuerzo en 

Getafe, en la Universidad Carlos III, en el que estuvieron 
presentes el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, el Presidente de la 
Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, el Rector, 
Gregorio Peces-Barba, así como distintos representantes de las 
administraciones y de la Comunidad Educativa. 
En el transcurso de la visita, el Príncipe de Asturias, mostró una 
vez más, una.de las características de la Familia Real, su 
acercamiento a los ciudadanos. Un elevado número de alumnos 
tuvieron la oportunidad de saludar y cruzar algunas palabras con 
él, quien en un tono sencillü" y distendido correspondió al efecto 

de los presentes. Es significativo indicar que la 
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Familia Real o algunos de sus integrantes han 
visitado Getafe en diversas ocasiones, 
mostrando en todo momento su preocupación 
y su interés por el acontecer de los lugares que 
visitan. 
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Getafe crece por

1 El Bercial 
N pasadas fechas, la Comunidad 

de Madrid aprobó definitivamente el Desairn
llo urbanístico del baiTio de El Bercial. Como 
ya se ha citado en varias ocasiones, esto va a 
suponer la construcción de alrededor de 6.000 
nuevas viviendas, en el tramo comprendido 
entre el citado banio y la caiTetera de Toledo. 
Si a estas construcciones, se añaden el desa
rrollo de Kelvinator, ya comenzado con su 
urbanización, con alrededor de 1.000 vivien
das y el futuro desairnllo del Banio de Perales 
del Río, con otras más de 1.000 viviendas, 
harán de Getafe una ciudad moderna y con el 
número de viviendas adecuadas. 

Destaca en todos estos proyectos, al igual 
que ocurriese con Getafe Norte, que más del 
50% de las viviendas serán de protección ofi
cial, destinadas a la gente joven, los mayores 
demandantes, y con ayudas oficiales para 
poder acceder a ellas y pagarlas de una mane
ra cómoda. La gente no tendrá que ir a buscar 
su piso fuera de Getafe, con lo que se consi
gue uno de los objetivos de estos desarrollos. 
Si a esto añadimos, que estos tres desarrollos 
urbanísticos estarán situados en zonas idó
neas por los medios de transportes actuales y 
los de futuro (Metrosur), así como con acce
sos a las principales catTeteras y autovías, 
queda patente que las nuevas construcciones 
se han realizado pensando en sus futuros 
moradores y con una construcción de barrios 
modernos y habitables. 
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PROGRAMA FESTIJOC 

La JOC realiza el 30 de junio de 

200 l en Getafe el acto final de 

campaña "Ante un trabajo que nos 

rompe... creemos respuestas co

lectivas". 

10,30 horas 

Llegada y acogida al FESTIJOC 

(Polideportivo Juan de la Cierva). 

11,00 horas 

Presentación de conclusiones (Po

lideportivo Juan de la Cierva). 

13,30 horas 

Feria de Campaña (Centro Cívico 

Juan de la Cierva). 

18,00 horas 

Manifestación (salida plaza de la 

Constitución). 

20,30 horas 

Fiesta final-Concierto (campo de 

fútbol Magallanes) con Desastre 

y Los de Otilia. 

A Juventud Obrera Cristiana 
(JOC) finaliza su campaña contra 
la temporalidad en el empleo con 
un ACTO DE DENUNCIA Y 
REIVINDICACIÓN el día 30 de 
junio denominado FESTIJOC y el 
lema "denuncia, reivindica, mani
fiesta ... y haz tuya la fiesta". Será 
también un momento de celebra
ción y fiesta tras el trabajo de una 
campaña de dos años. 

La Juventud Obrera Cristiana ha 
desarrollado esta campaña en tomo 
a la flexibilidad laboral "en la que 
se ha puesto de manifiesto la reali
dad que las y los jóvenes del Mundo 
Obrero estamos viviendo, no sólo 
desde el punto de vista de las condi
ciones, sino desde los valores que 
este modelo de sociedad va impul
sando". 

En un comunicado de su Secre
tariado General se puede leer que 
"ya desde el principio teníamos la 
idea de finalizar la campaña con un 
acto público de denuncia en el que 
expresáramos lo que hemos ido 
descubriendo y analizando en la 

El 30 de junio ... 

FESTIJOC: 

denuncia, reivindica, 

manifiesta ... y haz tuya 

la fiesta 

campaña, en la que denunciáramos 
que el trabajo es una realidad que 
nos está rom-

una de las formas de flexibilidad 
que más 

Con él culminan dos 

están condicionando 
la vida del y 
de la joven: LA 
TEMPORALI
DAD EN EL años de campaña 

contra la temporalidad 

piendo y que 
anunciáramos 
que ante esto 
hay que respon
der con medidas en el empleo 

EMPLEO. Pero, 
además, a esta 
denuncia de la colectivas. 

Continúa este 
comunicado subrayando ese obje
tivo, "hemos querido con este 
final de campaña, concretar más 
esta realidad que nos rompe en 
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t e m p o r a l i d a d  
hemos añadido la denuncia de una 
realidad a la que no podíamos 
mantenemos ajenos: la nueva RE
FORMA LABORAL". 
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Paso del Ecuador:
dos años de gestión eficaz 

ARECE obligado que, una vez supera
dos los dos años de gestión municipal en la actual le
gislatura, se haga un breve análisis de cómo se va de
sarrollando las actuaciones y realizaciones que en las 
últimas elecciones municipales ofreci
mos a los ciudadanos/as de Getafe, des
de el Partido Socialista. 

Hace dos años, los ciudadanos/as 
de Getafe nos volvieron a dar a los so
cialistas la confianza y la responsabili
dad de seguir haciendo de Getafe una 
ciudad cada día con mayor calidad de 
vida, volviendo a confiar en un proyec
to que, como en los últimos 20 años, te
nía su base en la cercanía a las inquie
tudes y reivindicaciones del conjunto 
de los vecinos. 

Un proyecto que simpre ha tenido como Norte ha
cer de Getafe una gran ciudad, la mejor del área me
tropolitana de Madrid, una ciudad autosuficiente don
de existan suficientes puestos de trabajo para ahora y 
para las generaciones venjderas, donde se construyan 
nuevos barrios con suficientes viviendas protegidas y 
de calidad, a un precio asequible para nuestros jóve
nes, una ciudad que avance en equipamjentos sanita
rios, educativos y culturales, sin olvidar nuestro en
torno medioambiental y la ayuda a los sectores 
sociales que más lo necesitan. En definitiva, una ciu
dad en la que todos tengamos oportunidades de desa
rrollarnos material y culturalmente, sintiéndonos a 
gusto y orgullosos de que Getafe hoy en día, en mu
chas actividades, seamos el referente no solamente de 
la Comunidad de Madrid, sino en todo el Estado Es
pañol. 

Durante estos dos años se han realizado muchísimas 
cosas que setía imposible describir en este breve espa
cio, por lo tanto me referiré a lo más impo1tante y de for
ma telegráfica: 

• Enterramiento de la vía férrea, proyecto emble
mático de esta legislatura que sin duda va a dar una 
nueva dimensión al conjunto de Getafe. 

• Iniciación de las obras de Metrosur que el Parti
do Socialista en Getafe ha impulsado y 
apoyado desde el principio, en colabo
ración con la Comunidad de Madrid, 
que supondrá que cada Barrio de Getafe 
tendrá su estación de Metro, suponien
do un cambio radical en la movilidad 
urbana. 

• Puesta en marcha del Polígono In
dustrial de Los Olivos con 700.000 me
tros de nueva superficie industrial, una 
vez desarrollada la primera fase. 

• Creación del Consorcio Industrial
"Carpetania" para la creación de 5 mi

llones de metros de suelo industrial especialmente 
destinado para industrias de tecnología avanzada li
gados a la industria aeronáutica. 

• Inicio del desan-ollo del Polígono de los Gavila
nes que tendrá I mjllón de metros de suelo industrial 
en la Carretera de Andalucía. 

• Creación del Consorcio público para establecer 
una zona de referencia importantísima para el futuro 
de Getafe, que contará en el AIToyo Culebro un área de 
desarrollo con los siguientes proyectos ya aprobados: 

Palacio de Exposiciones y Congresos. 
Escuela de Ingenieros de Minas. 
Centro de ahorro energético e innovación tec
nológica. 
Escuela de Ingenieros Industriales. 

• Aprobación y puesta en marcha del P.A.U. de 
Perales del Río con 1.750 viviendas. 

• Inicio de la urbanjzación de 1.080 viviendas en
la zona de "Kelvinator". 

• Aprovación, hace escasamente 10 días, de lo 
que será en breve un nuevo barrio moderno, similar a 

- La ley del embudo

Getafe-Norte, "El Bercial-Universidad" con 6.000 vi
viendas, el 50% de las mismas serán protegidas. Ade
más mediante este desarrollo urbanístico, se liberan 
los terrenos situados frente a la Universidad en la C/ 
Madrid para su cesión gratuita a la misma, de manera 
que el año que viene se pueda empezar a construir la 
Facultad de Periodismo. 

• No sería justo olvidarse del esfuerzo realizado 
en estos 2 años en equipamientos sociales, tales como 
la Escuela Infantil y Colegio de Getafe-Norte ya en 
funcionamiento, las Residencias para mayores en Ge
tafe-Norte y el Sector III en fase de construcción, las 
instalaciones deportivas modélicas en Getafe-Norte, 
la aprobación del proyecto de un nuevo Centro de 
Formación en el Sector III, el Conservatorio de Músi
ca y Centro Cívico del Sector III, el Colegio de Pera
les del Río, el Centro de Salud de la Avda. de las Ciu
dades, o el gran Area de Ocio "Nassica" en el Alrnyo 
Culebro, sin olvidar la nueva depuradora ya aprobada 
en el Prado Acedinos. 

No quiero terminar estas líneas sin hacer mención 
a dos proyectos que van a marcar la vida futura del 
municipio de Getafe, me estoy refiriendo a la revisión 
del Plan General de Ordenación Urbana y al desarro
llo del Plan Estratégico para Getafe. 

En definitiva, creo que el balance de estos 2 años 
de legislatura es altamente positivo, somos conscien
tes de que todavía quedan problemas por resolver, y 
no debemos tener una actitud complaciente con lo ya 
hecho, sino todo lo contrario, lo ya conseguido debe 
ser un acicate que nos obliga a seguir cumpliendo 
nuestro programa electoral que sin duda será la ga
rantía de un Getafe mejor. 

Francisco J. Hita Gamarra 

PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA Y 

CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

izquierda unida. sobre quién niega a los demás lo que reclama con vehemencia para sí mismo 

A sabiduría popular, decantada des
pués de muchos años de experiencia, utiliza el 
refranero para ejemplificar, de la manera más 
didáctica las situaciones esperpénticas en las 
que, a veces, nos enfangamos los seres huma
nos, haciéndonos ver, con inten
ción de enmendarnos, o de colo
carnos como modelo a seguir, las 
grandezas y las miserias de nuestro 
particular comportamiento. 

Una sustanciosa porción de ese 
refranero se dedica a poner de ma
nifiesto y a desenmascarar a quie
nes utilizan su posición privilegia
da para vilipendiar a los que son, o 
pueden ser, un obstáculo para sus 
bastardos proyectos o codiciosos intereses. 

Cuando en ese propósito de desprestigiar al 
declarado o hipotético enemigo u obstáculo, se 
utilizan, además, los recursos más zafios, los 
más burdos argumentos y los tópicos más vul
gares, entonces es cuando la crítica legítima y 
saludable se convierte en agresión e insulto a 
la dignidad. 

Llegado el individuo a ese punto en el que 
se rompe con premeditación el difícil equili
brio entre el ejercicio de la libertad personal y 
el respeto a la de los demás, a partir de ese mo-

mento, ejercer uno de los derechos democráti
cos más significativos como es el de la libertad 
de expresión, pasa a ser un ejercicio de ines
ponsabilidad que pone en peligro las bases del 
mismo derecho. 

No es aceptable, ni mucho 
menos ético, que, so pretexto de 
criticar las ideas de otro, se le 
ataque personalmente violen
tando su intimidad y emponzo
ñando su vida privada. 

Esa táctica sólo explicable 
cuando con algunas de esas ideas 
se ha tocado la línea de flotación 
de esos anteriormente menciona
dos proyectos bastardos orientados 

a conseguir oscuros intereses. 
Las ideas se confrontan con ideas y se so

meten al plebiscito popular, por el contrario, 
cuando se atacan con infundios, éstos hay que 
demostrarlos ap01tando pruebas, de no ser así 
el agredido está en su perfecto derecho de so
licitar el amparo de la ley a los Tribunales de 
Justicia. 

Sacrificó demasiado el pueblo español 
perdiendo a los mejores de los suyos para 
siempre o en el exilio hasta conseguir la li
bertad en democracia, como para permitir 

que los "camaleones" y otros expertos en 
mimetismo la malutilicen y la pongan en pe
ligro sirviendo de voceros a los que nunca la 
defendieron porque medraban mejor en el au
toritarismo, la represión y la dictadura. 

No obstante, y a pesar de todo, algunos se
guimos empeñados en defender nuestras ideas 
mediante la dialéctica y a expresar nuestra opi
nión sobre lo que afecta a la sociedad en que 
vivimos, pero hete aquí, que si esa opinión no 
les gusta o es contraria a la de los que se han 
instalado en la crítica y el insulto permanente, 
entonces éstos se rasgan las vestiduras y nos 
acusan de intolerantes, de totalitarios e incluso 
de apuntadores y señaladores para el lincha
miento moral. 

Que le vamos a hacer .. !, nosotros seguire
mos dando nuestra opinión, con el debido res
peto, pero con la contundencia de los argu
mentos cuando sea menester. 

Por cierto, aplican la "Ley del Embu
do" los que quieren lo ancho para ellos y lo 
estrecho para los demás. 

Joaquín Jiménez Yuste 
CONCEJAL DE SERVICIOS GENERALES, 

TRANSPORTE Y VÍA PÚBLICA 

5 



�ARTIDOS �ºi--_L_Í_T_Ic_o_s ______ _ 

......___ 

ll""J/tortido 
"popular 

Ahora la contribución, 
mañana la tasa de basuras 

O me voy a cansar de recordar a 
todos los vecinos de nuestro pueblo lo que 
es, y va a ser, el "via crucis" de los impues
tos municipales a partir de este año.

No hace mucho, todos y cada uno de los 
que tenemos coche, pagábamos 
resignados el Impuesto de Trac
ción Mecánica, vulgarmente lla
mado "numerito". No pongo el 
grito en el cielo porque tengamos 
que abonar, como todo madrile
ño, este impuesto. Pongo el grito 
en el cielo porque tengamos 
que pagar una media de 1.000 
Ptas. más que, por ejemplo, en 
Madrid capital, o más que en Leganés o 
Fuenlabrada, ¿Por qué y para qué?

Pero es que no hace mucho, tampoco, a 
una gran cantidad de ciudadanos de Getafe 
se les emitía un recibo, nuevamente, por 
Paso de Carruajes a sus viviendas, también 
llamado "vado". Algo que desde nuestro 
punto de vista debería ser voluntario. 

En estos días nos esta llegando a casa el reci
bo del Impuesto de Bienes Inmuebles o Con
tribución, con una subida con respecto al año 
pasado. Todavía recuerdo la carta que el Con
cejal Delegado de Hacienda, (PSOE) envió a 
los vecinos por el año 1.988 donde recordaba, 
hablando de la Contribución, que "en el año 
1985 se establece el tipo del 27%, que supone 

6 un incremento importante del 35% y al mismo 
tiempo decide suprimir una serie de impuestos 
(recogida de basuras, alcantarillado, etc.)" 

ORREO 

¡Ya era hora! 
A era hora. Si, ya era hora de que el 

Partido Popular de Getafe con su p01tavoz, José 
Luis Moreno a la cabeza, empezara a informarnos. 
¡¡Basta ya de silencios 11 Me alegra profundamente 
que vayan a iniciar una campaña informativa para 
que los ciudadanos de Getafe podamos conocer la 
realidad, según declara José Luis Moreno en el Bole
tín informativo del Ayuntamiento de Getafe de la 
segunda quincena de Mayo de 200 l .  

Hace tiempo que vengo echando en  falta algunas 
explicaciones, y parece ser que ha llegado el 
momento, e insisto ya era hora. 

Supongo que esa campaña informativa, explicará 
a todos los ciudadanos de Getafe cuantas firmas 
recogieron él y su grupo de concejales para evitar 
que el Ministerio de Fomento del Sr. Aznar incum
pliera su compromiso firmado de pagar cuatro mil 
millones de pesetas para el enteITamiento de la vía. 
Supongo también que conocerá los oscuros motivos 
que mueven al Sr. Alcalde, no a todo el gobierno 
municipal, sino solamente al Sr. Alcalde. De nuevo 
supongo que se explicará si existen o no existen unas 
directrices de la Unión Europea en materia de Medio 
Ambiente, y se nos comentará lo que ocuITirá con las 
subvenciones que reciben los municipios que no 
cumplan los objetivos en la fecha acordada. Tam-

Mira por donde mañana, a la vuelta del 
verano, todos tendremos en nuestro domi
cilio otro recibo, impuesto, "atraco del 
gobierno municipal" que es la Tasa de 
Basuras. Y voy a aprovechar este artículo

para explicarles la verdad de esta 
Tasa de Basuras de forma muy 
resumida pero que espero les 
sirva para entender el atraco del 
que vamos a ser víctimas: 

• El Ayuntamiento de Getafe
realiza la eliminación de residuos 
en Instalaciones de la Comunidad 
de Madrid. 

• La Comunidad de Madrid
cobra a los ayuntamientos 1.718 pesetas por 
tonelada de residuos que hay que eliminar. 

• Los municipios de más de 20.000 habi
tantes, caso de nuestro pueblo, gozan de una 
bonificación hasta el año 2007 (Getafe pagará 
el año 2001 el 10%), con lo cual si aplicamos 
esta cuota (10%) a las 1718 Ptas., tenemos 
que la Comunidad de Madrid cobra al Ayun
tamiento de Getafe, en este año, 172 Ptas. por 
cada tonelada de residuos a eliminar. 

• En Getafe hay un total de 50.186
viviendas que generan 34.400 toneladas de 
residuos. 

• Si lo que cobra la Comunidad de
Madrid al Ayto. de Getafe por cada tonelada 
de residuos que elimina son 172 Ptas., lo 
multiplicamos por la cantidad de basura que 
generan las viviendas de Getafe, es decir 
34.400 toneladas, tenemos un resultado de 

bién nos indicará cuanto cuesta aITeglar un ve11ede
ro. Asímismo se nos darán datos precisos sobre el 
Ministerio y el Gobierno españoles que han "acon
sejado" a la Federación Española de Municipios y 
Provincias la implantación del nuevo impuesto eco
lógico. Sobra pensar que no se nos dirá, qué tres par
tidos políticos aprobaron la implantación de la tasa 
desde la Federación Madrileña de Municipios. 

La "espantá" del Ministerio de Fomento del 
Gobierno Aznar en el EnteITamiento de la vía a su 
paso por Getafe a supuesto a este municipio un 
incremento de 1.750 millones de pesetas en los cos
tes de la obra. Si esto lo divides entre las 55.000 
familias que componen Getafe, cada familia han 
dejado de beneficiarse de 31.818 pesetas cada una 
del presupuesto gracias a la labor de los compañeros 
de Pa11ido del Sr. Moreno. 

Supongo, además, que el Sr. Moreno nos expli
cará porqué no ha aprobado los Presupuestos para 
realizar obras como el entenamiento de la vía, los 
colectores de la Avda. de España, Getafe Norte - El 
Bercial y Perales del río, el centro de minusválidos 
psíquicos del Sector III, la remodelación de la 
Avda. de Aragón, el polidepo1tivo en La Alhóndiga, 
el Parque Empresarial Carpetania, el Area Tecnoló
gica del Sur que albergará el Recinto Ferial, el Pala-

5.916.800 Ptas. que es lo que verdadera
mente la cuesta este año el servicio a nues
tro Ayuntamiento. 

• Si esta cantidad la dividimos entre
todas las viviendas que somos, o sea, 
5.916.800 Ptas. entre 50.186 hogares de 
Getafe, tenemos un resultado de 117 Ptas. Y 
esta cantidad es la que deberíamos pagar 
cada vecinos de Tasa de Basuras, 117 Ptas. 
al año. 

• En Getafe tendremos que pagar, por
decisión del PSOE e IU, entre 5.000 y 
29.800 ptas., lo que supone una cantidad a 
recaudar de cerca de 500 millones de 
pesetas. 

¿No les parece algo increíble? ¿No les 
parece que es un "atraco" a todo el pueblo? 
¿Creen que la limpieza en nuestro pueblo es 
lo suficientemente buena como para que 
encima nos cobren estos IMPUESTOS? 

Miren, ESTO TIENE UNA SOLU
CIÓN, en municipios como Valdemoro o
Alcorcón, que gobierna el Partido Popular, 
no se va a cobrar a los vecinos esta Tasa de 
Basuras porque es ridículo cobrarles 117 
Ptas. al año. por lo tanto les puedo asegurar 
que si en Junio del 2003 el Partido Popu
lar gobierna en este pueblo la primera 
medida que tomaremos será no cobrar a 
los vecinos esta TASA de basuras. No es
demagogia, es un compromiso con ustedes. 

José Luis Moreno 

PORTAVOZ PARTIDO POPULAR 

cio de Exposiciones, .. y alguna decena de ellas más, 
y doy por sentado que no estará presente en la inau
guración de todas estas obras, que como ya digo, no 
ha aprobado. 

Espero encontrar en esa campaña informativa, 
cómo denominaría José Luis Moreno el uso de logo
tipos o anagramas que no corresponden a quien los 
utiliza, ¿quizás campaña sucia? 

Por supuesto ha levantado mi curiosidad, y espe
ro que ya puestos a informar no les imp01te rematar 
la faena, y explique quiénes son los siniestros mora
dores de esos no menos siniestros despachos de la 
Calle Madrid a los que hace referencia en su a1tícu
lo de mayo. 

Además creo que a todos nos interesaría conocer 
la tabla con los baremos utilizados para la cataloga
ción de los inteligentes, los más tontos y los inma
duros, a ser posible clarita para no liarnos. 

Reitero una vez más, y perdón si parezco pesado, 
que me alegra enormemente saber, que José Luis 
Moreno y su Partido Popular, hayan decidido in.iciar 
una campaña info1mativa, seguro que a muchos nos 
vendrá bien, una manita de cultura. 

Fdo.: Miguel Ángel Romero Pasamontes (Veci
no de Getafe). 



�NTREVISTA 

Isabel Pérez Garrido, jugadora de rugby y profesora de I.E.5. Laguna de Joatzel, 
recientemente subcampeona de Europa 

"Para jugar bien, hay que 
ser inteligente" 
Isabel Pérez compagina los dos mundos que más le gustan, el rugby y la 

educación. Es integrante de la selección española de rugby femenino, 

milita en las filas del Liceo y da clases de Educación Física en el 

instituto Getafense Laguna de Joatzel. El subcampeonato de Europa, 

recién cosechado, y la perspectiva del Campeonato del Mundo el 

próximo año en Barcelona, acaparan su vida deportiva; en tanto que su 

trabajo diario con sus alumnos le llena su vida profesional. Zaguero, 

menuda, positiva, inteligente y con experiencia, son los factores que 

mejor pueden definir a esta mujer protagonista de una vida intensa. 

-¿Cómo se desarrolló el Campeonato
de Europa? 

-Bueno, hay dos divisiones. Una l .",
por decirlo de alguna manera, donde en
tran Inglaterra, Esco-

-Pienso, aunque seguro que hay mu
chas razones, que el profesionalismo ha 
llegado al rugby femenino más tarde, un 
factor favorable. Esto ha hecho que el 

nivel de los otros países 
cia, España, Francia, 
Italia y Gales, que son 
los mejores países; y 
una segunda di visión 
integrada por otro nú
mero de equipos. Por 

"El rugby te da una 

perspectiva de la vida 

diferente" 

aunque estuviese muy 
apoyado, no supusiera 
un despegue impetuoso. 
El equipo español se 
hizo a partir de mucha 

cabeza de serie, en fun-
ción de los resultados del año anterior, 
nos tocó jugar contra Inglaterra, a la que 
ganamos, al igual que a Italia, plantán
donos en la final contra Escocia, que fue 
la selección ganadora. Aun así salimos 
muy satisfechos del campeonato que hi
cimos. 

-¿Cómo compaginas el profesorado y
el deporte? ¿Cuál entraña más dificul
tades? 

-A duras penas. Organizándome mu
chísimo. Este año ha sido duro. Descan
sando el tiempo necesario, aunque creo 
que debería descansar más para poder ren
dir mejor. Entreno, doy clases y luego 
trato de relajarme. Dar clases y entrenar 
me suponen las mismas dificultades y los 
mismos retos. 

-Cosecha más triunfo el rugby feme
nino que el masculino, ¿A qué crees que 
se debe? 

gente que estudiaba 
INEF, gente con muchas 

cualidades. Ambos factores han hecho que 
el rugby femenino haya irrumpido de esta 
manera. No se ha profesionalizado tan 
pronto como el masculino. 

VISTA EN EL CAMPEONATO 
DEL MUNDO 

-¿Hay otra jugadora de Getafe, Cris
tina López, alumna del IES Laguna de 
Joatzel, en tu equipo y en la selección, 
que nos puedes decir de ella? 

-Es una buena amiga mía. Somos com
pañeras de club y de selección. Es una ju
gadora muy importante en el equipo. Ella 
es "Pilier" y yo soy "Zaguero". Ella está en 
la primera línea de la "Melée". Soporta 
todo el peso. Es una jugadora muy com
pleta. 

-¿Qué cualidades hay que tener para
jugar al rugby? 

-Para jugar bien, sobre todo
porque es un 

Test oval 

-Rugby: Una forma de vida. 
-Ensayo: El objetivo.
-Melée: Momento de lucha.
-Derrota: Seguir para adelante. 
-Victoria: Lo mejor.
-Profesora: Difícil y poco reconocido.
-Alumnas: Tu sentido de la vida. 
-Concentración: Paso intermedio.
-Amistad: Lo que consigues en el deporte y

en el trabajo. 

-¿El próximo año al Campeonato del
Mundo, tu mayor reto deportivo? 

-Yo he estado en dos campeonatos del
mundo, para mi es el evento más impor
tante. No se aún cuantas selecciones vie
nen. Se dan cita equipos de todos los con
tinentes. Es un torneo muy importante y 
espectacular. Vienen Nueva Zelanda, 
campeona del mundo, Estados Unidos, 
Canadá, etc ... Los cabezas de serie son en 
función de los resultados del último mun
dial y también se tiene en cuenta el Cam- 7 
peonato de Europa. 

-¿Cuál es el mayor riesgo y la mayor
satisfacción de este deporte? 

-Las lesiones son siempre los peores
momentos. Necesitas mucho apoyo para 
poder salir. Nunca tienes miedo a lesio
narte, si no, no jugarías. La mayor satisfac
ción es estar todo con todo tu equipo levan
tando un partido en condiciones adversas y, 
todo el mundo dando el cien por cien. Yes 
como la gente se muestra tal y como es, y 
la sensación de que das todo lo que tienes. 
Esto nos ocurrió jugando contra Inglaterra 
en el pasado Campeonato de Europa. 

-¿Un mensaje para las chicas de Ge
tafe que quieran adentrarse en el 
rugby? 

-Que encontrarán una perspectiva de la
vida diferente. Que te ayuda en tu desarro
llo personal. Y que van a vivir sensaciones 
que no se viven en otras circunstancias. 
Les animo por-

deporte co
lectivo, hay 
que ser inte
ligente. Se 
nota clara-

"Se nota claramente cuando 

un jugador es rápido y 

soluciona los problemas que 

j 

u 

se presentan" 
mente cuan
do un juga-
dor soluciona problemas, es rá
pido. Eso hace falta en este y en 
todos los deportes. Física
mente, son indispensables, 
fuerza y velocidad. 

que es un de
porte idóneo 
tanto para chi-

'-1 -
11 

/i 
cas como para I Í 1 chicos. � ,¡ 1 
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�ALUD y cg __ o_N_S_U_M_o _______ _

Se presentó el Plan Local 
de Transición al Euro 

Se creará un 

Euro-observatorio 

en Getafe 

OS vecinos de Getafe pronto con
tarán con el segundo Euro-observatorio de 
Madrid (tan sólo existe otro en la Comuni
dad), por el que se trata de incrementar las 
acciones públicas que favorezcan el cono
cimiento y sensibilización tanto de comer
ciantes como de consumidores. 

La creación del Euro-observatorio faci
litará el diálogo entre comerciantes, con
sumidores y la Administración, será un ór
gano consultorio de seguimiento, control y 
participación en el proceso de transición e 
implantación del euro, preparando a la 
opinión pública para la "fase crítica" de in
troducción de monedas, que consta de tres 
fases definitivas, dos meses, enero y fe
brero de 2002, para la convivencia de las 
dos monedas. Posteriormente, hasta el 30 
de junio para el canje de pesetas en euros 
en entidades de crédito, a partir de esa 
fecha sólo se podrá canjear en el Banco de 
España.� 

Los fumadores pasivos víctimas 
del tabaquismo 

L humo 
ambiental del tabaco mata. 
Aclaremos las cosas" fue el lema 
elegido para conmemorar el Día 
Mundial sin tabaco que se celebró 
el 31 de mayo en Getafe con la 
instalación de un autobús 
informativo. 
Tanto la Concejala de Salud, Laura 
Lizaga como el Gerente del Área X 
de Salud Pública, Jenaro 
Astray, han recordado que 
el objetivo de este día, 
instaurado por la 
Organización Mundial de 
la Salud, es dar un toque de 
atención para "cambiar la 
sensibilidad social y 
transmitir que el humo del 
tabaco es una amenaza 
real para la salud pública, 
asociado a amplios efectos 
mortales como el cáncer de 
pulmón y las enfermedades 
cardiovasculares ". 

Las autoridades sanitarias con 
motivo de este día han recordado 
que el cáncer de pulmón no sólo 
tiene incidencia en las personas 
fumadoras sino también en las 
personas expuestas pasivamente 
a ambientes con humo de 
tabaco. En estas personas 
aumenta un 30% el riesgo de 
padecerlo. � 

@ 
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22 de Mayo 
26 de Junio 
24 de Julio 
18 de Septiembre 

16 de Octubre 
13 de Noviembre 
18 de Diciembre 

CENTRO CÍVICO 
EL BERCIAL 

17 y 31 de Mayo 11 y 25 de Octubre 
14 y 28 de Junio 8 y 29 de Noviembre 
12 de Julio - 13 y 27 de Diciembre
6 y 27 de Septiembre 



OTICIAS 

Salvado el Último trámite 

La Comisión de Urbanismo 
de la Comunidad aprueba las 6.000 viviendas 
en El Bercia 1 

A Comunidad aprobó ya el Plan de Actuación Urba
nística en el Bercial, en lo que era el último paso administra
tivo para la construcción de 6000 viviendas, la mitad de las 
cuáles son de protección oficial. El Alcalde, Pedro Castro, a 
la salida de la Comisión de Urbanismo de la Asamblea que lo 
aprobó por unanimidad de los tres grupos políticos subrayó 
que "este trámite desbloquea una situación que se venía es
perando desde hace tiempo para el desarrollo de este futuro 
barrio, lo que es una satisfacción para todos". 

El Alcalde recordó que "la satisfacción es mayor por cuanto 
la mitad de estas viviendas serán de precio protegido lo que fa
cilita el acceso a la vivienda de los jóvenes de nuestro munici
pio y que no se tengan que marchar a vivir a otros municipios". 

La inversión del desarrollo de este nuevo barrio supondrá 
200.000 millones de pesetas, ya que tendrá equipamientos de
portivos, educativos y comerciales. 

Las máquinas podrán comenzar en unos meses a trabajar en 
la urbanización de este nuevo barrio, que ha nacido mediante 
el sistema de compensación tras más de cuatro años de nego
ciaciones. La densidad será de 42 viviendas por hectárea. --7. 

El 25 de junio se comenzará a colocar suela 
bajo el hormigón 

Continúa el calendario previsto 
para la solución de las 
vibraciones 

IGUEN los trabajos en la vía férrea para eliminar las 
molestias producidas en las viviendas colindantes, desarrollán
dose el calendario al ritmo previsto. Como se recordará, y es co
nocido de los vecinos a través de este mismo Boletín y por las 
reuniones vecinales, las fases que quedan por acometer son la co
locación de la suela bajo el bloque de hormigón y la colocación 
de piezas de hormigón bajo los tacos, estando prevista su conclu
sión a finales del mes de septiembre. 

Pormenorizadamente se puede resumir diciendo que el 25 de 
junio por la noche se comenzará a colocar la suela bajo el bloque 
de hormigón que soporta la 
vía, estando prevista la colo
cación de los primeros 200 
metros el 1 O de julio: Entre el 
1 O y el 15 de julio se medirá 
de nuevo. Paralelamente al 
montaje de esta segunda 
suela se colocarán piezas pre
fabricadas de hormigón sobre 
los tacos volviéndose a medir 
a finales de julio. -

Las obras concluirán 

afinales de 

septiembre 

La mitad de ellas son de precio protegido 

La Empresa Municipal 
del Suelo y la Vivienda 
subasta públicamente 
locales y plazas de garaje 

A Empresa Pública Municipal del Suelo y la 

Vivienda subasta públicamente locales y plazas de garaje 

situados en la calle Huelva de nuestra localidad. 

Los lotes son los siguientes: 

Lote Uno: local de 76,25 metros cuadrados útiles de 

superficie; plaza de garaje número tres situada en sótano 

segundo. El precio del lote es de 23.250.000 pesetas (IVA 

no incluido) 

Lote Dos: local de 247,38 metros cuadrados útiles de 

superficie, aproximadamente. Las plazas de garaje son la 1 

y la 2 situadas en sótano segundo. El precio del lote es de 

73.110.000 (IVA no incluido). 

El pliego de condiciones está disponible en la Empresa 

Municipal del Suelo y la Vivienda de Getafe (plaza Obispo 

Felipe Scío Riaza, n.º 2 l .ª planta). Las ofertas se 

presentarán en sobre cerrado en esta dirección. El horario 

es de lunes a viernes en horario de 1 O a 13 horas. Los 

El plazo de 
presentación 

de ofertas finaliza 
el 29 de junio 

sobres se podrán presentar 

hasta el 29 de junio. 

La apertura de ofertas se 

realizará mediante acto 

público en estas oficinas a las 

13,30 horas del día 29 de 

junio de 2001. � 
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El 29 de junio 

Jornada sobre siniestralidad laboral 
y prevención de riesgos laborales 

L próximo 29 de junio en el Hospitalillo de San José se celebrará una 
Jornada sobre Siniestralidad laboral y Prevención de Riesgos Laborales organizada 
por el Consejo Económico y Social. 

El programa comenzará con la inauguración a las 9,30 horas a cargo de la Concejala 
Delegada de Empleo y Formación y Presidenta del Consejo Económico y Social, Avelina 
Álvarez y a lo largo de ella, y antes de la clausura, se celebrarán dos mesas de trabajo. 

A partir de las 9,45 horas, la primera Mesa de Trabajo abordará el "Análisis de la 
Ley de prevención de riesgos. Obstáculos y consecuencias". La presidirá el Gerente 
de GISA, Felipe García Labrado y participarán Enrique Navarro, Director de Pre
vención de Muprespa; Juan Ignacio Moltó García, Inspector de Trabajo y un repre
sentante del Instituto Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo. 

A las 12, 15 horas, la segunda Mesa abordará "El papel de los agentes económico
sociales en la prevención de riesgos laborales". La presidirá Carlos Mallo, Catedrá
tico del departamento de Economía de la Empresa de la Fundación Universidad Car
los III, y participarán Juan Lorenzo Muñoz, Técnico del departamento de Seguridad 

y Salud de UGT; Manuel Luna Lozano, Técnico de 

Será en el Hospitalillo 

de SanJosé 

Prevención de la Secretaría de Salud Laboral de 
CCOO y Pablo Jiménez Morchón, Secretario Ejecu
tivo ACEM. La clausura la realizará el Alcalde, 

En un centro de negocios en el polígono 
de Los Olivos 

10 La empresa Somersen 
inviernte 3.000 
millones 

A empresa Somersen, especializada en la 
promoción, gestión y consultoría inmobiliaria, 
invertirá 3.000 millones de pesetas en la construcción 
de un Centro de Negocios, denominado Getafe Plaza 
en el polígono industrial de Los Olivos. 
Este Centro de Negocios se situará en una parcela 
de 12.000 metros cuadrados con una superficie 
construida de unos 18.000 metros cuadrados 
sobre rasante, que albergarán tres grandes áreas: 
industrial, comercial y de oficinas. Somersen ha 
movilizado en poco más de tres años un volumen de 
negocio superior a los 37 .000 millones de pesetas y su 
expansión ha llevado a la compañía a realizar inversiones 
en las provincias de Cádiz, Córdoba, Huelva, Málaga y 
Sevilla. 

Pedro Castro a las 14 horas. � 

Ayuda 
de tres 

millones a 
los 

trabajadores 
de Sintel 

A Comisión de Gobierno celebrada el 
pasado 23 de mayo aprobó la concesión de una 
ayuda económica de tres millones de pesetas 
para los trabajadores de Sintel, que llevan 
acampados desde hace meses en el Paseo de la 
Castellana de Madrid, frente al Ministerio de 
Ciencia y Tecnología. 
La propuesta se argumenta debido a "la 
situación que sufren estos trabajadores por el 
impago de sus salarios desde hace diez meses 
debido a las lamentables circunstancias 
especulativas que han conducido a la citada 
empresa a su situación actual". Como se 
recordará, también las mujeres de los 
trabajadores acampados se encerraron a lo 
largo de varios días en la Catedral de la 
Almudena en solidaridad con sus compañeros y 
para pedir al Gobierno una solución a una 
situación calificada de "angustiosa" para 
cientos de familias. � 
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Estará conformado por tres unidades operativas 

El Pleno da luz verde al Centro de Investigación 
de Recursos Minerales 

L Pleno del Ayuntamiento 
dio luz verde a la instalación del 
"Centro para la Investigación y De
sarrollo de las Tecnologías de los 
Recursos Energéticos y Minerales y 
de los Materiales Avanzados de la 
Comunidad de Madrid" en Getafe. 
Este Centro "se concibe básicamente 

como un conjunto de unidades opera

tivas multidisciplinares de alto nivel 

científico y tecnológico capaces de 

proporcionar servicios técnicos espe

cializados a los sectores industriales 

energético y extractivo y al sector 

transformador relacionado con la 
producción de 

ñas y las Pymes puedan satisfacer las 
exigencias de calidad aplicables a estos 
sectores, tanto en lo que se refiere a los 
productos como a los procesos, inclu
yendo aspectos técnicos relacionados 
con la protección de la seguridad y la 
salud de las personas, animales y protec
ción del medio ambiente en línea con las 
Directivas de la Unión Europea. 

La configuración del Centro estaría 
formada por tres unidades operativas: 
una unidad de Infraestructura Geotec
nológica Regional; una Unidad de 

Producción Industrial y una Unidad 
de Laboratorios de Ensayo e Investi
gación. 

El Centro sería gestionado por una 
Fundación, pendiente de creación, pa
trocinada por la Comunidad de Madrid 
a través del IMADE, el Ayuntamiento 
de Getafe, la Universidad Politécnica 
de Madrid, a través de la Fundación 
Gómez-Pardo adscrita a la Escuela 
Técnica Superior de Ingenieros de 
Minas, y por Empresas y Asociaciones 
Empresariales. � 

__ ,,r,: m a t e r i a l e s

avanzados". 

El Centro pro
porcionará la in
fraestructura in
dustrial necesaria 
para que las em
presas madrile-

Será gestionado por una 

Fundación patrocinada por 

la Comunidad de Madrid, 

··1 AYUNTAMlíNTQ DE .,_,,,� ::,n, e r! Co�!�.�rid 

t .  •ne , d D<'s�rroJfo Erortomk-o, Comercio e lnd1n1n¡ 
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Universidad Politécnica y 

AREA TECNOLÓGICA DEL SUR 
j' ce -� ' (SUPERFICIE TOTAL 504-ooo m2) -

empresas del sector 
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El Ayuntamiento de Getafe ha sido el Único con representación 
en la I Feria de Iniciativas Empresariales 

Exito de GISA en 
el "I Salón Emprende" 

A Agencia de Desarrollo Local, Getafe Iniciativas, participó el pasado mes 
de mayo en el "I Salón Emprende". El objetivo de este Salón es fomentar las vo
caciones e iniciativas empresariales, dando a conocer entre los emprendedores los 
servicios y estructuras de apoyo con los que pueden contar. 

David Castro, Concejal Delegado de Desarrollo Económico, Comercio e Indus
tria, ha declarado que "la participación de GISA ha sido un éxito, tanto por el ele
vado número de visitas recibidas, como por el interés mostrado por la información 
facilitada por ésta". GISA ha explicado a los emprendedores, empresas y organis
mos, los servicios de apoyo que ofrece y las infraestructuras para la instalación de 
empresas de que dispone. 

En este salón de la Creación de Empresas han estado representadas unas 170 ins
tituciones, organismos y profesio-
nales que se dedican al apoyo y de- e .m�r,¡W! 

• GISAAYTooEll]¡¡¡ 

sarrollo de la actividad empresarial 
y principalmente, a la creación de 
empresas. � 

Numerosos emprendedores 

se acercaron al stand de 

GISA 

, 
, 

El Area de lnnovacion 
Tecnológica se 
desarrollará 
mediante consorcio 

L Área de Innovación Tecno
lógica se desarrollará mediante un con
sorcio formado por el Ayuntamiento de 
Getafe y la Comunidad de Madrid . Así 
lo acordaron en una reunión el pasado 
mes de mayo, el Alcalde, Pedro Castro 
y el Consejero de Economía Luis Bláz
quez. Pedro Castro declaró al término 
de la reunión "que será el gran proyecto 
del sur" 

Este área afectará a más de medio 
millón de metros cuadrados donde 
estarán el Recinto Ferial del Sur, el 
Palacio de Exposiciones, el Centro 
de Divulgación Tecnológica, el Centro 
de Ahorro y Eficiencia Energética, 

El Recinto Ferial 

pertenecerá a esta 

área tecnológica 

en el Arroyo 

Culebro 

Centro de Me-
trología e ins
talaciones de 
los Colegios 
Oficiales de 
Ingenieros de 
Minas e In
dustriales. � 
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La cantante de la Oreja 
de Van Gogh, en un 
momento de situación. 

Balance 2001 

La música Celta también ocupó 
parte del repertorio musical 

de las fiestas. 

La calle se desbordó 

de fiestas 

"¡Que Getafe es grande y hay sitio para todos! Que 
encontraréis por el pueblo diversos lugares para la 
expansión, música para atemperar los oídos, arte 
para enaltecer el espíritu, deporte para admirar a 
las figuras, bailes para las parejas, habaneras para 
nostálgicos del mar, populares atracciones de feria, 
que este año advertirán a chicos y mayores, zarzuela 
y música para la tercera juventud, chiringuitos 
donde saciar la sed y la amplitud de nuestras calles 
y plazas para descansar". 

STAS palabras pronun
ciadas por Manuel de la Peña en su 
pregón reflejan de una manera fe
haciente como 

de lo que se trataba. Las cifras 
han sido espectaculares. Casi 
100.000 personas en la tradicio-

nal bajada de 
han sido y se 
han desarro
llado las Fiestas 
Patronales de 
Getafe. 

Se han recuperado 
la Patrona, 
8.000 en el 
concierto de 
música de la 
Oreja de Van 
Gogh, miles en 

tradiciones como la "chamá" 

y el paso de la patrona por 

la Alhóndiga 
Y es que la 

calle se des-
bordó de fiestas, de gente, de bu
llicio, de diversión sana; en 
fin de ambiente festivo, que era 

el recinto fe
rial, sobre todo en fin de semana, 
multitudes en la Plaza de España, 
verdaderas multitudes en las ca-

La falla de homenaje 
a Izquierdo, días antes 

de ser quemada. 



,, . 

La tradición indica que los niños vestidos 
con el traje de comunión acompañen a la 
Patrona 

.... -... �-

Manuel de la Peña, pregonero 
de las Fiestas. 

lles céntricas saboreando la 
noche y la fiesta, miles de parti
cipantes en las actividades de
portivas y, como colofón, alrede
dor de 200.000 en el desfile de 
carrozas, sin olvidarnos de los 
festejos taurinos. 

TRADICIONES 

Se han recuperado tradiciones 
como la "chamá", este año en
homenaje al fallecido Pastelero 
Izquierdo, quién la instituciona
lizó en el año 1962. La Patrona 
que no ha querido volver al Cerro 
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El alcalde de Getafe 
entrega el bastón 
a la Patrona, Nuestra 
Señora de los Ángeles. 

100.000 personas 

acompañaron a la virgen en la 

bajada y 200.000 presenciaron 

el desfile de carrozas 

de los Ángeles 
sin visitar la Al
hóndiga. Y, qui
zás algo impor
tante y que no ha 

Los jóvenes convivieron 

pacíficamente en las calles 

generado ningún incidente, la 
fiesta en las calles, con multitud 
de actos y zonas para expansio
narse y disfrutar. 

Todo lo que ha acontecido al
rededor de las fiestas ha su
puesto un gran esfuerzo por 
parte de cientos de trabajadores 
de los distintos departamentos 
municipales, Policía Local, Pro
tección Civil, Policía Nacional y
voluntarios, quienes han dejado 

constancia de que las cosas bien 
hechas traen resultados positi
vos. Habrá voces que estén en 
desacuerdo, bienvenidas sean si 
lo hacen con espíritu construc
tivo, pero es innegable que la 
evaluación final de los festejos 
es satisfactoria, tanto en plano de 
diversión, seguridad y un am
biente saludable. Que todas 
transcurran como estas Fiestas 
pasadas. 

13 
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11 Foros para el Encuentro 

La riqueza cultural 
de los inmigrantes 

L pasado día 26 de mayo, en el 
Hospitalillo de San José se celebró la II 
Jornada de los "Foros para el Encuentro", bajo 
el epígrafe "Inmigrantes: Riqueza Cultural". 
Esta jornada fue organizada por las 
asociaciones Alacre, en la que están 
integrados la Inicia ti va Social por la 
Participación, la Asociación Cultural de 
Getafe Alfalah, la Asociación de Mujeres 
Hispano Africana para el Desarrollo Humano, 
el Colectivo de Colombianos Refugiados en 
España y la Delegación de Migraciones de 
Getafe. 
La jornada supuso la culminación de un año 
de trabajo, a través de charlas y debates sobre 
la problemática del inmigrante en Getafe. Con 
ello se potenció el encuentro de culturas, 
organizando un día festivo donde se compartió 
la riqueza cultural de los inmigrantes que 
viven en Getafe, con el fin de posibilitar una 
convivencia pacífica y solidaria. � 

11 Semana de Clausura 

"La Solidaridad" 

El trabajo solidario 
cara al público 

OTICIAS 

Nace la revista "Encuentros" 
ACE cera edad de Getafe. 

pocas fechas se pre
sentó la Revista "En
cuentros", una re
vista escrita y pro
movida por los ma
yores del Centro de 

Ha sido promovida por los 

mayores del Centro de Día 

"Ricardo de la Vega" 

La revista tiene 
unas secciones fijas, 
como son editorial, 
sección social, jurí
dica, cartas a la re-

Día "Ricardo de la 
Vega". En este primer número han 
escrito un total de once socios de diferentes 
edades, teniendo una 
tirada de 200 ejempla
res y su periodicidad 
será trimestral. La dis
tribución del primer 
número se ha reali
zado dentro del cen- t• 
tro, y los siguientes 
números se distribui
rán entre los distin
tos centros de la ter-

Jornadas del Voluntariado 

vista, cuaderno lite
rario, y secciones 

cuyo contenido variará en función de las 
propuestas de los socios. � 

Una reflexión sobre la generosidad 
finales de mayo se celebraron 

las I Jornadas del Voluntariado, bajo el 
lema "Participando hacemos barrio, 
hacemos ciudad", organizadas por la 
Plataforma del Voluntariado en 
colaboración con la Concejalía de 
Servicios Sociales del Ayuntamiento de 
Getafe. 
En estas jornadas de trabajo, los 
voluntarios que colaboran en los 

programas a las distintas delegaciones del 
Ayuntamiento, dispusieron de un espacio 
común para debatir toda la dimensión de 
su trabajo cívico. La Concejala M.ª Ángela 
Díez subrayó "que el mundo tiene futuro 
mientras que haya personas tan generosas, 
que de forma altruista y sin buscar ningún 
tipo de reconocimiento personal, sean 
capaces de poner a disposición de los 
demás parte de su tiempo". � 

Se pone en marcha un servicio 
especial de emergencia para 
las personas sordas 

lo largo de varios días, el Centro de Promo
ción Comunitaria de Getafe Norte y el Área Social 
del Ayuntamiento de Getafe organiza-

través de la Concejalía de Servicios Sociales, Mayores e 
Integración de Getafe se propuso, tras la petición del Consejo Sectorial de 
Accesibilidad y Supresión de las Barreras Arquitectónicas, a la Consejería 
de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid, la implantación de un 
sistema especial de acceso a los servicios de emergencia para las personas 
sordas, como ya funciona en la Comunidad Andaluza. Asimismo se propuso 
a la Comunidad, llevar a cabo un estudio sobre la posibilidad de implantar 
en Getafe, un sistema especial de acceso a los servicios de emergencia 112 
por las personas sordas (bomberos, policía, sanitarios, ... ). � 

ron la II Semana de Clausura "La 
�-Solidaridad". �

En ella se pudieron ver ex
posiciones de fotografías y del 
concurso de dibujo; hubo 
cuentacuentos popular, trian
gular de fútbol, taller en vivo 
de ajedrez, mesas redondas, 
concurso de mus y dominó, 
proyección de películas, teatro 
de guiñol, canciones y entrega de 
premios y diplomas. � 

Tres millones de pesetas 
para Guanabacoa 

L pleno de Ayuntamiento de Getafe aprobó destinar una 
subvención de tres millones de pesetas a la Asociación Amigos del 
Tercer Mundo Unidos (ATEMUN), para la ejecución del Proyecto 
de Colaboración con el Municipio de Guanabacoa, dentro del con
venio de hermanamiento de nuestro municipio con dicha localidad. 
El dinero se destinará a la construcción de 38 viviendas en el Re
parto de Chibas. La propuesta está impulsada por la Concejalía de 
Cooperación Internacional. � 



A su llegada el alcalde le entregó 

el bastón de mando 

La carretera de Toledo alcanza 

OTICIAS 

El Príncipe de Asturias en Getafe

Don Felipe elogió a la Universidad 
Carlos 111 

L Príncipe de Asturias, D. Felipe de Borbón, alabó en Ge

tafe, la calidad de la Universidad Carlos III, asegurando que es "un 

ejemplo de lo que la sociedad actual demanda". El ambiente univer

sitario fue así el anfitrión de D. Felipe, en su visita a Getafe, donde 

fue recibido por el Alcalde, Pedro Castro que le entregó el bastón de 

mando de Alcalde y por el Rector, Gregorio Peces Barba. Su Alteza 

Real iba acompañado del Presidente de la Comunidad de Madrid, Al

berto Ruiz Gallardón. 

Don Felipe destacó el hecho de que el 43 por ciento de los jóvenes 

madrileños pasan por centros universitarios y que este año se hayan 

incorporado 60.000 nuevos estudiantes, que elevan la cantidad total a 

casi 300.000. Con estos datos expuestos animó a que todos hagan de 

esta institución "un espacio abierto proclive al intercambio y atento 

a la demanda de nuevas enseñanzas. Con ello "se podrán formar ciu

dadanos conscientes, comprometidos y generosos". 

En la Universidad Carlos III de Getafe almorzó con las autorida

des y con alumnos representantes de todas las universidades madri

leñas. 

14 kilómetros de retenciones diarios 

Pedro Castro expone a 
Simancas los problemas 
de acceso al sur 

OS nuevos proyectos de Getafe estuvieron sobre 
la mesa en la reunión que mantuvieron el alcalde, Pedro 
Castro y el Secretario General de la Federación Socia
lista Madrileña, Rafael Simancas, en su visita a Getafe. 
Estos proyectos ilusionantes pasan por la construcción 
del Parque Empresarial La Carpetania mediante consor
cio con la Comunidad de Madrid; la construcción del se
gundo campus de la Universidad Carlos III y la apuesta 
por la vivienda. Los problemas no han quedado de lado 
en esta reunión ya que el Alcalde le ha expresado su pre
ocupación por la situación actual de la carretera nacional 
401 y de la N-IV y el incumplimiento por pa11e del Mi
nisterio de Fomento del convenio de soterramiento de la 
vía férrea. 

Di Stéfano recibió la Beca 

de Honor de la residencia 

de estudiantes 

"Fernando de los Ríos" 

LFREDO Di Stéfano, Presidente de 
Honor del Real Madrid y ex jugador de 
recuerdo imborrable de este club, estuvo en 
Getafe para recibir la Beca de Honor de la 
Residencia de Estudiantes, Fernando de los 
Ríos. Previamente estuvo en Leganés para 
inaugurar el nuevo Pabellón Deportivo de la 
Universidad Carlos III que lleva su nombre. 
Estuvo acompañado por el Director General del 
Club, Jorge Valdano y de otros cuatro 
madridistas como Amancio, Butragueño y 
Manolo Sanchís. 

15 
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En el instituto Satafi 

Cultura, ocio y 
jóvenes al unísono 

OR espacio de dos días, en 
horario de mañana y tarde ( de 1 O h. a 
14 h.) y de 17 h. a 19 h.) se pudo visi
tar una exposición organizada por los 
alumnos y alumnas de 4. º ESO perte
necientes al programa de diversifica
ción, que pretendía mostrar el trabajo 
realizado en todas las áreas en tomo a 
Madrid. La actividad fue diseñada y

l6 dirigida por el Departamento de
Orientación a lo largo del presente 
curso. 

Se exhibió la maqueta de un parque 
temático bautizado por el alumnado 
"Magerit" (uno de los primeros nom
bres que se le dio a nuestra capital) en 
el que los pabellones y demás salas se 
han convertido en los principales mo
numentos del patrimonio cultural de 
nuestra capital en el cual, por supuesto, 
no faltan espacios para la diversión. 

El pasado 21 y 22 de junio 
el IES Satafi ( Getafe) 

abrió sus puertas para 
mostrar una exposición 

organizada por el alumnado 
de 4. º de la ESO 

(programa diversificación) 

El alumnado ha podido analizar 
monumentos del patrimonio cultu
ral, relacionándolos con las ilustra
ciones de los billetes de los euros, 
desarrollar talleres, aplicar cálculos, 
elaborar documentos, etc. Además, 
se le ha ofrecido la posibilidad de 
conocer otras actividades alternati
vas con las que puede ocupar su 
tiempo libre de ocio. � 

Participaron más de ochocientos 
alumnos y alumnas 

ÁS de ochocientos alumnos y alumnas 
de cinco centros públicos participaron en la XII 
Muestra de Teatro en las Aulas que se desarrolló del 
17 de mayo al 5 de junio. La Concejala Delegada 
de Educación e Infancia, Carmen Duque ha 
subrayado que "desde hace doce años la Muestra 

de Teatro en las Aulas viene recogiendo las 
propuestas teatrales de los centros públicos de 

nuestra localidad con el objetivo de llevar el trabajo 
realizado en los diferentes talleres de teatro fuera de 

los centros educativos y facilitar así el intercambio 

de experiencias entre los centros que participan". 
Cinco colegios públicos de primaria, tres institutos 
de secundaria y APANID han participado en esta 
edición. �-

Jornadas interculturales en Navarra 

Participó el instituto Alarnes 

NTRE la última semana de mayo y 
principios de junio, el INJUVE (Instituto 
de la Juventud del Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales) se realizó en la población de Lekaroz 
(Navarra) un Encuentro Intercultural entre jóvenes 
de 16 a 20 años de distintas procedencias de España. 
Para realizar la experiencia se seleccionó un instituto 
de distintas comunidades autónomas (Extremadura, 
Castilla la Mancha y Madrid). En representación 
de la Comunidad de Madrid participó 
el IES Alarnes de Getafe, asistiendo 
19 alumnos y dos profesores. 
Se realizaron una serie de 
actividades que giraron en torno a 
los temas de conocimiento y respeto 
entre culturas, la tolerancia y la 
convivencia solidaria, además de 
otros aspectos que inciden sobre los 
valores medioambientales, la salud, 
el ocio, el tiempo libre, la iniciativa 
y la participación juvenil. � 

Concurso público 

El IES Altair ha sacado a 
concurso público la adjudica
ción del Servicio de Cafetería 
del Centro. El Plazo de recep
ción de ofertas será los meses 
de junio y julio y, el período 
comprendido entre el 1 y el 4 
de Septiembre. 

Para más información y

consulta de las bases del con
curso dirigirse a la secretaría 
del centro en horario de 9,30 a 
13,30 horas. IES Altair, Carre
tera de Getafe a Leganés sin.

Teléfonos: 91 683 16 21 y 91 
683 ·16 62. � 



L objetivo de esta Jornada 
era debatir las políticas medioambien
tales seguidas por algunos Ayunta
mientos de la Comunidad de Madrid, 
proyectos y compromisos, así como las 
experiencias de algunas ciudades fuera 
de nuestra comunidad. Siempre con la 
intención de mejorar nuestra calidad de 
vida. Por otra parte, Getafe es miembro 
de una unión de una red de ciudades, 
que permite compartir objetivos, expe
riencias y proyectos, para trabajar en 
equipo, en pro del ciudadano y de la 
sostenibilidad de nuestras ciudades. 

OTICIAS 

Una de las conclusiones es que la participación 
ciudadana es vital 

Getafe reunió a cuatro comunidades, 
en una jornada sobre medio 
ambiente urbano 
La participación ciudadana es vital en la implantación de Agenda 21, 
documento en el que se plasma todo lo relativo al medio ambiente en la ciudad 
y propone programas y acciones para mejorar nuestro entorno. Esta es una 
de las conclusiones que se extraen de la Jornada de Desarrollo Sostenible 

el medio urbano, que celebró la Delegación de Medio Ambiente 
del Ayuntamiento de Getafe. 

La Concejala Delegada de Medio 
Ambiente, Sandra Escudero, ha rea
firmado que "es importante no olvi
dar que hay temas cotidianos que son 

de vital importancia, como por ejem
plo los vehículos en las ciudades, o 
los proyectos encaminados al ahorro 
de agua y energía, la disminución del 
número de residuos, el reciclado, la 

mejora de la estética urbana, el uso 
del transporte público, la bicicleta, 
etcétera". 

Entre los asistentes a esta Jornada, 
se encontraron Cristina Narbona, los 

Alcaldes de Arganda, San Femando, 
Galapagar, Diputados Autonómicos, 
el diputado responsable de Área de 
Medio Ambiente de Barcelona, el 
responsable de Programa Agenda 21 
de Calviá (Mallorca), el Coordinador 
en España de la red Europea Urbal 
n. º 6 de medio Ambiente Urbano. "

Cristina Narbona clausuró la 

Jornada 

El nivel de calidad 
del aire sigue siendo 
aceptable 

L nivel de contaminación de Getafe 
sigue siendo aceptable según se desprende del in
forme que elabora la Concejalía de Medio Am
biente analizando los distintos parámetros en las 
estaciones de calidad del aire de la plaza de Juan 
Vergara y la estación municipal de ozono de la es
cuela infantil Cascanueces. 

Las medidas de dióxido de azufre, dióxido de 
nitrógeno, partículas, monóxido de carbon y 
ozono, parámetros que nos indican la calidad del 
aire no han superado los límites establecidos en el 
mes de mayo, lo que indica que el nivel de conta
minación de nuestra ciudad 
se encuentra estable. 

Es preciso recor
dar que a partir de 
ahora debido a las 
altas temperatu-
ras el parámetro 
de partículas y el 
del ozono pue
den subir, algo 
que no debe alar
mar en épocas esti
vales.� 

Perales ya tiene 
sede de Policía 
Local 

L pasado mes de mayo se inauguró 
la subinspección de Policía Local en Perales 
del Río. Esta subinspección reclamada por 
los vecinos de este barrio está integrada por 
16 agentes repartidos en turnos para 
garantizar la seguridad. El Concejal de 
Seguridad, David Lucas aseguró en el acto 
de inauguración que "esta subinspección es 
el primer hito cumplido dentro de los 
convenios firmados dentro de los convenios 
firmados por el Gobierno Municipal con las 

asociaciones de 
vecinos de este 

Era una reivindicación barrio para 
vecinal mejorarlo con 

inversiones". � 
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VII Certamen de Música Joven

Lycaones se 
alzaron con 
el premio 

L concierto de la final tuvo 
lugar el día 1 de Junio, en la Plaza de 
España de Getafe. El Jurado del VII 
Certamen de Música Joven "Y tu 

18 ¿Qué tocas?" otorgó el primer pre
mio al Grupo "Lycaones", quedando 
finalistas Lad Techno, Sin Equipaje, 
Sr.Nelson y Yhosvany Palma. 

El jurado estuvo compuesto por 
el cantautor local Kiko Tovar, Gau
tama Campo del "Club de la Come
dia" y Juan Carlos Paul, coordina
dor de Juventud, actuando como 
presidente la Concejala, Mónica 
Medina. El jurado resaltó el gran 
nivel de todos los participantes y la 
calidad de cada una de sus compo
siciones. 

Breves 
• Fender Club. En la Sala Fender

Club, calle Escaño, 20, el Jueves 28
habrá un monográfico "Mojo Jazz
Dance", por Héctor Bahía. Entrada
gratuita, a las 22 horas. Bahía se en
cargará esa noche de la dirección
musical de la sala para ofrecer una
sesión de músicas de baile vertebra
das por el jazz, la bossa y las músi
cas electrónicas.

Romeral expone en Toledo 
UAN Luis López Romeral ex

pondrá su obra en la Galería Tolmo de 
Toledo hasta el 27 de Junio. Esta expo
sición se encuentra enclavada en la 
Calle Santa Isabel, 14, en horario de 12 
a 2 y de 6 a 9, de martes a sábado. Los 
Domingos y Festivos de 12 a 2 horas, 
permaneciendo cerrado los lunes. 

Romeral nace en San Martín de 

Montalbán (Toledo) en 1952. Co
menzó a exponer en el año 1976 en el 
Ateneo de Getafe, ha desarrollado una 
extensa labor creadora por la que ha 
sido galardonado en diferentes certá
menes. Ha expuesto con regularidad 
en toda la geografía nacional, partici
pando en ferias nacionales e interna
cionales . ._ 

,
, 

Romer1a Rociera al Cerro de los Angeles 

Una fiesta en la que se pide 
respeto por el entorno 

ESDE la Casa de Andalucía 
en Getafe, que es la encargada de la ce
lebración de la XVI Romería Rociera 
al Cerro de los Angeles, que se cele
brará el día 30 de Junio y 1 de Julio de 
2001, se ha pedido a través de los me
dios de comunicación y en folletos que 
la Romería y sus participantes cuiden 
con esmero el entorno del Cerro, tra
tando de dejar el lugar igual que 
cuando se llegue a él. 

Por otro lado indicar que el reco
rrido discmTirá por la Avenida de las 
Ciudades, de la Rabia, calle Palestina, 
Avenida de Aragón, Avenida de los 
Angeles, calle Comadrona Asunción 
Fernández, Plaza de las Heras (recibi
miento de autoridades), Avenida Juan 
de la Cierva, Paseo John Lennon, en
cuentro con los romeros de Pinto y 
Aranjuez, en el Polígono de San Mar
cos y Cerro de los Angeles. 

Otros temas de gran interés son la 
divulgación del Polígono Industrial 
Los Olivos como zona de aparca-

• Exposición en De Arte. Hasta el
27 de Julio, en la Galería De Arte,
calle Escaño, 47, se podrá ver la
obra de los pintores Maribel López
Ruíz y de Nabuco, que se ha deno
minado "Espejos de Color". El ho
rario de visitas es de lunes a vier
nes, de 10 a 14 horas y de 18 a 21
horas. Los sábados de 11 a 14
horas, aunque durante el mes de
Julio, los sábados permanecerá ce
rrado.

miento y la recomendación de utilizar 
el servicio gratuito de autobuses desde 
Getafe al Cerro. � 

Se celebrará el 30 de junio 

y 1 de julio 

• Concierto benéfico. El próximo 21
de Septiembre, La Asociación Getafe
de Esclerosis Múltiple, organiza el 11
Concierto Benéfico en el Teatro Au
ditorio Federico García Lorca. Habrá
actuaciones de los grupos "Coro y
Grupo Musical de Pulso y Púa" y
"Suena la Copla Española", con las 
actuaciones de Manuel Segura, Eva 
Zarón y Ana Torres. Las entradas se 
podrán retirar a partir del 1 de Sep
tiembre- en el local de la Asociación,
calle Alvaro de Bazán,12.
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El Centro Municipal de Cultura 
concedido a Atico Teatro, S.L. 

N pasadas fechas, la Mesa de 
Contratación del Ayuntamiento de Ge
tafe, aprobó la concesión del Centro Mu
nicipal de Cultura como Sala Alternativa 
de Programación Cultural a la empresa 
Atico Teatro, S.L, 

En el proyecto de ejecución del contrato, 
aparece un apartado de futuras mejoras y 
adquisiciones referido con detalle a equipos 
de iluminación, equipo de sonido, equipo 
audiovisual, equipo informático, mejoras 

en escenario y mejo
con un canon con
sistente en la ejecu
ción por el conce
sionario de las obras 
necesarias, valora-

Tendrá una programación 
rar el resto del edifi
cio; igualmente el 
plazo de ejecución de 
las obras de la pri-

alternativa 

das en 22 millones, 
en dos fases, para la 
Centro Municipal. 

-

Escuela de verano de danza 

El plazo de inscripciones 
finaliza el 30 de junio 

EL I al I 3 de Julio de 2001, de lunes 
a viernes, en la sala de danza del Centro de las 
Artes Ciudad de Getafe, se desarrollará la Es
cuela de Verano de Danza. Las inscripciones se 
pueden realizar hasta el 30 de Junio en la Dele
gación de Cultura (C/ Ramón y Caja!, 22). 

La edad es a partir de los 14 años, por un pre
cio de 3000 pesetas. Habrá ballet clásico, nivel 
medio, en horario de tarde 18 a 19,30 horas. El 
contenido de este curso comprende la colocación 
del cuerpo y su estudio. En Danza Contemporá
nea, nivel medio, habrá como contenidos del 
curso: físicos, coordinación, flexibilidad, elasti
cidad, ritmo, etc. En el apartado artístico entran 
investigación personal sobre las propias capaci
dades para crear medios de expresión y comuni
cación.� 

-

Ángel Luis Gómez Ruano, actor del grupo Ícaro 

mejora del citado 

Premio al mejor actor en Humanes 
NGEL Luis Gómez Ruano, actor 

getafense del grupo de teatro Icaro del grupo 
de empresas de CASA, obtuvo el pasado 12 
de Mayo, el premio al mejor actor en el IV 
Certamen de Teatro de Humanes, celebrado 
entre los meses de Marzo, Abril Mayo, cer
tamen al que concurrieron 23 grupos y fue
ron seleccionados un total de ocho. 

La obra con la que este grupo acudió 
al certamen fue "Una farola en el salón" 
de Santiago Paredes, comedia repleta de 
situaciones divertidas que ya ha sido re
presentada en el Teatro García Lorca en 
dos ocasiones, así como en Esquivias y 
Valdemoro. 

El éxito obtenido por este actor, es tam-

mera fase se reduce a 
fecha 30 de Septiem

bre, con una duración de la concesión de 7 
años.� 

Exposición del escultor 
Francisco Aparicio 

La realidad hecha 
arte 

ASTA el 29 de Junio, en la 
sala de exposiciones del Centro de Arte 
Ciudad de Getafe, de 17 a 21 horas, tendrá 
lugar la exposición de parte de la obra del 
escultor Francisco Aparicio. 19 

Francisco Aparicio nació en Yepes 
(Toledo) en 1936. Estudió en la Escuela 
Superior de Bellas Artes de San Fernando 
de Madrid, licenciándose en la misma ma
teria en 1981. Ha participado, desde el 
año 1962, en diversas exposiciones indivi
duales en varias capitales de provincias 
españolas. Ha realizado exposiciones co
lectivas en distintos países. Alemania, Ita
lia, Finlandia, Portugal, Estados Unidos, 
etc .. , así como en la mayoría de ciudades 
españolas. 

Entre los premios que jalonan su tra
yectoria destacan el Premio Nacional de 
Escultura (1961 ), Exposición Nacional 
de Artes Plásticas(l 981) o el primer pre
mio Tomás Francisco Prieto de la Fábrica 
Nacional de Moneda y Timbre. Sus obras 
se encuentran dispersadas por Madrid, 
Bruselas, Los Angeles, Málaga, Alicante, 
etcétera. 

bién producto del trabajo de todo el gru
po, incluido el director del grupo José 
Manuel "Cherna". El grupo por estas fe
chas cumple su 20 aniversario, que con
memorará con la publicación de un libro, 
plasmando su historia y anecdotario, que 
dada su larga trayectoria promete ser en
tretenido. � 
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oEPORTES 

El Getafe C.F. desciende a la Segunda B 
RAS un año irregular, con 

cambio de entrenador incluido y demasia
dos puntos perdidos en su estadio, el 
Getafe C.F.S.A.D. ha perdido la categoría 
y en la próxima temporada volverá a mili
tar en la Segunda B. 

conservadurismo en el planteamiento de los 
encuentros, lesionados y, para remate, una 
alineación indebida en el peor momento, la 
suma hace invariable la perdida de categoría. 

Ya no hay vuelta atrás. A partir de 
ahora hay que meditar mucho, hacer las 
cosas con precisión, forjar un equipo sóli
do y, sin dilación, volver a la Segunda 
División, categoría en la que el Getafe 
debe asentarse con una política coherente 
y con fichajes eficaces. 

El Getafe tendrá que trabajar 
mucho para volver a segunda. 

El equipo ha realizado una campaña 
llena de altibajos, aunque siempre ha fre
cuentado la zona de descenso, lo que ha 
supuesto un constante remolque. Si a esto le 
añadimos, escasez rematadora, demasiado 

Un año irregular y con 

demasiados puntos perdidos 

encasa 

Breves 

• Stanislav Nicolaev, vencedor del Cam
peonato de la Comunidad de Madrid de 
Tenis de Mesa. El pasado 28 de Abril, en 
Arganda del Rey, el cadete Stanislav Nicolaev, 
del Club Tenis de Mesa Getafe, consiguió el 
primer puesto, por lo que es el nuevo Campeón 
de Madrid. En categoría alevín femenina María 
Encheva, también del mismo club, se proclamó 
subcampeona de Madrid. 

• Participación de los alumnos de la
Escuela Municipal de Badminton en el Cam
peonato Autonómico. A principios de Mayo, 
en Arganda del Rey, los alumnos de la Escuela 
Municipal de Getafe se clasificaron para la fase 
final. Destacaron la actuación de Adrián Sán
chez y Alejandro García en dobles, quiénes se 
proclamaron campeones de la Comunidad. 

• El Club Gimnástico Getafe Campeón
de España de Clubes. Celebrado en Albacete, 
El Campeonato de España ha servido para pro
clamar al Club Gimnástico Getafe campeón en 
doble mini tramp. El equipo lo formaron José 
Manuel Muñoz y Francisco Recas, completan
do el equipo Cristofer Manero e Ismael Altares. 

• Pedro Trejo, Campeón por segundo año
consecutivo de la Carrera Popular Villa de Geta
fe. Pedro Trejo se alzó de nuevo con el trofeo de 
vencedor de la prueba absoluta de la decimo
quinta Carrera Popular de Getafe, con un tiempo 
de 24,40 minutos sobre una distancia de 8270 
metros. Tina María Ramos fue la primera mujer 
clasificada con un tiempo de 28.09 minutos. 

• Fiesta de la bicicleta. En la última edi-
ción de la Fiesta de la Bicicleta, en la que par

ticiparon alrededor de 
2000 personas, uno de 
los objetivos principales 

1 de la Fiesta fue la rei
vindicación del carril 
bici para Getafe , algo 
que vienen demandando 
muchos ciudadanos 
como alternativa a los 
medios de locomoción 
usuales. Asimismo la 
recaudación de la Fiesta 
se destinó a Unicef. � 

Fútbol sala femenino 

La plantilla de la Casa 
de Murcia A Femenino, 
campeonas de Fiesta. 

La Copa de Fiesta fue 
a la Casa de Murcia 

L equipo de Fútbol Sala Femenino de la Casa de 
Murcia A se ha proclamado campeón en el Trofeo de Fiestas de 
Getafe, por segundo año consecutivo, eliminando en la primera 
fase a las primeras de la Liga , y tras llevar 16 partidos conse
cutivos sin perder y de terminar invictos en la segunda vuelta de 
la Liga. Comenzaban su andadura hace 6 años, cambiando de 
club cinco veces. Son ganadoras habituales de las Fiestas del 
Sector III. 

Las componentes del equipo son Patricia, Ana, Esther, 
Cecilia, Nadai, Susana, Laura, Vanesa, Marta y Mercedes, con 
los entrenadores Javier y Miguelo. � 

C.D. Balonmano Nuevo Getafe

Campeones de Copa 
de la Comunidad 

L pasado día 9, en el Estadio de Vallehermoso, el C.D Balon
mano Nuevo Getafe se proclamaba Campeón de la Copa de Comunidad de 
Madrid, 2º Cadetes Masculino, enfrentándose al Osuna Madrid. Al des
canso se llegó con un parcial de 12 a 11 favorable a los de Getafe. El resul
tado final fue 28-23. El equipo, además, ha quedado el noveno de 23 que 
disputaban la liga de la Comunidad de Madrid. 

El entrenador es Luis García y los jugadores son Carlos Vaca, Juan 
Antonio Alberca, Jorge Martínez, Emiliano Calle, Juan Salvador Muñoz, 
Arturo de Miguel, Héctor Cano, José María Vas, Julio Cortés, Raul Garri
do, Roberto Alonso y Víctor Pimentel. � 



�CTUALIDAD 

Partido homenaje a José Luis Gómez Collado 

Un reconocimiento emotivo y especial 

El partido homenaje se realizó el pasado martes 5 de junio, a partir 
de las 19 horas, al que fuese jugador del Getafe, durante ocho temporadas, 
José Luis Gómez Collado, fallecido hace pocas fechas a la edad 
de 39 años. 

® 

CD 

® 

��---�® 

L homenaje póstumo supuso 
la disputa de dos partidos de fútbol, uno 
en el que se enfrentaron los veteranos 
del Rayo Vallecano y Getafe, y un 
segundo choque que enfrentó a la pri
mera plantilla del Real Madrid, en su 

en Getafe, y desde el año 1976, año en 
el que comenzó en el mundo del fútbol 
en el equipo de Construcciones Aero
naúticas, jugó en la Peña Madridista, 

Los Yébenes, Uralita, Quintanar, Cara
banchel y Parla. En el Getafe, de la 

primer partido ofi
cial tras el título de 
liga, y un combi
nado de jugadores 
nacidos en Getafe 

Contó con la presencia 

del primer equipo 

del Real Madrid 

mano de Greg01io 
Serrano, su entrena
dor y alma mater de 
todo el aconteci
miento , jugó ocho 

y otros que han 
militado en sus filas, destacando la pre
sencia de Alfonso e I ván Pérez, 

Kaiku, Jaime, Amaya, Cubillo, 

Pavón y Pedro Largo, que no pudo 
jugar pero asistió. 

José Luis Gómez Collado, conocido 
cariñosa y futbolísticamente como "El 
Niño" nació en el mes de enero de 1961 

temporadas, pasan
do el equipo de su desaparición a volver 
a militar en la Segunda División B. Su 
fallecimiento consternó al mundo del 
fútbol modesto, puesto que nos dejaba 
un buen jugador y un entrañable amigo. 

El partido resultó un homenaje emo
tivo, ya que se dieron cita los familiares 
de Collado, antiguos jugadores, presi-

1. Iván Campo y Roberto 
Carlos momentos antes del
encuentro.

2. Un equipo del Getafe
atípico, con Alfonso, Iván,
Kaiku, etc. 

3. La mujer y la hija de 
Collado junto a Emilio 
Butragueño y el alcalde, 
Pedro Castro. 

4. El alcalde, su esposa y
Emjlio Butragueño. 

5. Los hermanos Iván y 
Alfonso Pérez juntos con la
camiseta del Getafe.

6. El Real Madrid acudió a
Getafe desinteresadamente
para homenajear a Collado.

dentes, veteranos y directivos de los 
equipos en los que militó a lo largo de 
su carrera deportiva. Varias placas le 
fueron entregadas a la familia, realizan
do el saque de honor la hija del falleci
do. El público asistente demostró que 
Getafe y, el mundo del deporte en espe
cial, saber rendir culto a los suyos. 

Se han recaudado, tras pagar diver
sos trofeos y regalos, 1.741.696 pese
tas, que irán destinadas a su hija 
Marta. Los gastos fueron sufragados 
con los donativos de Fogesa y Zam
bra Sur. Desde estas páginas nos 
sumamos al agradecimiento hacia 
todas aquellas personas que hicieron 
posible el partido y que demostraron, 

una vez más, una perfecta unión para 
homenajear a alguien que hizo grande 
el deporte del fútbol. 2

21 
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A: Abierto día y noche. 

l VA \10R TI,
JOSI 1.UIS f SIGURO 

QUI ISTÁS CII.I· 
BRÁNDOI.O IN 11. 

CIII.O. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 15 AL 30 DE l. C.C. Getafe 3. 
JUNIO Sector 3

C- CI Madrid, 48 
DÍA 15 
A- CI Doctor DÍA 19 

Barraquer, 9 A- CI Madrid, 91
B- CI Leoncio Rojas, B- Avda. de España, 46 

36-38 Pza. Juan Carlos I,
Avda. Juan Carlos I, 1. C.C. Getafe 3.
11. C.C. Los Arcos Sector 3
II. Sector 3. C- CI Madrid, 48 

DÍA 16 DÍA 20 
A- Avda. de las A- Avda. de los 

Ciudades, 10 Ángeles, 43
B- CI Brunete, 2 B- CI Madrid, 91

Avda. Juan Carlos!, Pza. Juan Carlos I,
11. C.C. Los Arcos l. C.C. Getafe 3. 
II. Sector 3 Sector 3

DÍA 17 DÍA 21 
B- CI Granada, 3 A- CI General

CI Arboleda, sin Pingarrón, 11
Avda. de Europa, B- Avda. de España, 46 
50. Sector 3 Pza. Juan Carlos I,

C- CI Madrid, 48 l. C.C. Getafe 3. 
Sector 3

DÍA 18 
B- CI Azahar, 1 DÍA 22 

CI Cóndor, 2 B- Avda. de Aragón, 34 
Pza. Juan Carlos I, CI Perales 11

Pza. Juan Carlos I, 1.
1 

B- Avda. Juan Carlos I,
C.C. Getafe 3. 1. C.C. Los Arcos.
Sector 3 Sector 3

C- CI Madrid, 48 
DÍA 28 

DÍA 23 B- Avda. Juan de la
A- CI Madrid, 48 Cierva, 36 
B- CI Córdoba, 2 Avda. de España, 46 

Pza. Juan Carlos I, Avda. Juan Carlos!, 
l. C.C. Getafe 3. 11. C.C. Los ARcos 
Sector 3 II. Sector 3

DÍA 24 
C- CI Salvador, 6

A- CI Madrid, 91 DÍA 29 B- Avda. Francisco
Fernández B- Avda. de España, 46 
Ordoñez, 27 CI Madrid, 91 
Avda. Juan Carlos !, Avda. Juan Carlos I,
11. C.C. Los Arcos. 11. C.C. Los Arcos
Sector 3 II. Sector 3

C- CI Salvador, 6
DÍA 25 
A- CI Mad1id, 48 DÍA 30 
B- CI Salvador, 6 A- Pza. de la

Avda. Juan Carlos I, Constitución, 10
11. C.C. Los Arcos. B- Avda. de los
Sector 3 Ángeles, 9 

Avda. Juan Carlos!, 
DÍA 26 11. C. C. Los Arcos
A- CI Zaragoza, 12 U. Sector 3

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 1 O 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 68174 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos l, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos l, 24 
Tel.: 91682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
CI Churruca, sin. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
CI Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 38 94 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 60174 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin. 
Tels.: 91681 14 81191681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin. 
Tel.: 9 1 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morate, sin. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 91681 75 12191681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos !, sin. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 695 60 47 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
OMIC: Tel.: 9 I 682 64 11 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 682 61 95 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Fiestas Patronales 

La calle recuperó su papel

estelar 
LO largo de varios días de Fiestas Patronales, ha destacado 

por encima de todo, que las mismas se han vivido en la calle. Llenas 
de gente, de bullicio, de música y de un ambiente festivo y agradable. 
No se han registrado incidentes dignos de mención, y ese es el mejor 
motivo para afirmar que se ha recuperado el ambiente callejero, en 
buena armonía, que ha de caracterizar unos días festivos. 
Por otro lado, indicar que miles de personas se dieron cita en los 
actos más significativos de nuestras Fiestas. La Bajada de la Virgen, 
los conciertos en el Recinto Ferial y en el Magallanes, sobre todo con 
el grupo La Oreja de Van Gogh, el desfile de carrozas y los actos 
puntuales en fines de semana, sin olvidarnos del entorno de la Plaza 
de España. En definitiva, todo un pueblo celebrando sus fiestas, con 
miles de visitantes, en las calles de la ciudad . 
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• MATRONATACION
J 

(de 2� a 47 meses} 32 Plazas 
, 

• NATACION·PREINFANTIL
(4,5 y 6 años} · 280 Plazas

, 

• NATACION -INFANTIL
(de 7 a 14 años} 414 Plazas

, 

�:·r
·

�l• ,: 

�: · ;� 

'ti 

• NATACION JCJVENIL \� 
�,� 

(d 15 20 - ) .. . · · -· 28 PI . �e a anos · · · : .:\.-,.: azas ; .¡;p
•.'ENTRENAMIENTO PARA ADULTOS· t� 
(de 15 a 59 años} ·-.·' . · · · <' 24 Plazas 

• AQUAFI TNESS
(de 15 a 59 años} · .. - · -� i . .-"\-<. · :· 24"Plazas

- . , 

•- NATACION ADULTOS 
(de 15 a 59.años} .. · · · · 9.10 Plazas 

, .. ; , 

•·. NATACION PREMAMA
(ci:'partir l er mes de gestación} ' , 24 Plazas 

• NATACIÓN MAYORES
(a partir de 60 años} 120 Plazas 
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